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平成 31 年度 第１回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 平成 31 年４月 26 日（金） 午後１時 30分から午後３時 45 分まで

会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

小林委員、蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木委員、湯田委員、松田委員、古田委員、 

駒口委員、佐藤委員、本多委員、前田委員、原委員、川名委員、佐々木(美)委員、 

伊藤(治)委員、荒井委員、羽生委員、宮腰委員、金子会長、渡邉(彩)委員、花水委員、 

伊藤(直)委員、島倉委員、本田委員、大貫委員 

計 26 名（欠席 齋藤委員、伊藤(美)委員、渡辺(律)委員、須田委員） 

【新潟市教育委員会】 

教育総務課長、学校支援課長補佐 

【秋葉区役所】 

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、 

小須戸出張所長、秋葉下水道分室、秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、 

新津図書館長、新津地区公民館長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 ３名

報 道 ２名 

内 容 

１ 開会 

・区長あいさつ 

  ・委員、所属長等自己紹介 

資料１ 第７期秋葉区自治協議会 委員名簿 

２ 議事 

（１）会長及び副会長の選出 

   会長には、全体を広く見渡して会議を進行できる有識者の方が適任であると委員からの推薦

を受けた金子委員が就任しました。 

副会長には、女性の視点から的確な意見を述べてこられた阿部委員が適任であると委員から

の推薦を受けた阿部委員が就任しました。 

（２）令和元年度区教育ミーティングの実施について 

   教育総務課長から、区教育ミーティングの実施及び区担当教育委員について説明がありまし

た。 

１回目は、今年度の教育委員会の施策及び区で設定したテーマの現状や課題について意見交

換を行います。テーマは、後日調整のうえ、決定します。 

資料２ 令和元年度 区教育ミーティングについて（依頼） 
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（３）教職員の多忙化解消の取組みについて 

   学校支援課長補佐から、市立学校園における働き方改革の取組みの一つとして、教職員の適

正な退勤時刻の目安を示すとともに６月から勤務時間外の電話に応対する時間帯を市内で統一

すると説明がありました。 

   委員からは、多忙化解消は早急に取組むべき事項であることは理解できるが、緊急時を考え

ると、一律的な対応を不安視する意見や、連絡帳や ICT など電話以外の連絡手段の活用につい

てなどの意見がありました。 

   また、教職員の多忙は、電話対応だけでなく報告などの事務が増えていることが原因ではな

いかという意見もありました。 

資料３ 市立学校園の勤務時間外の電話対応について 

（４）新潟市犯罪のない安心・安全なまちづくり推進協議会委員の推薦について 

   犯罪の被害者となりやすい子ども達の状況をよく把握されている地域教育コーディネーター

が適任であるという事務局案により、花水委員を推薦することになりました。 

資料４ 新潟市犯罪のない安心・安全なまちづくり推進協議会委員の推薦について

（依頼） 

（５）新潟市防災会議委員の推薦について 

   委員から、防災に関する業務に携わったことがある方が適任ではないかとの意見があり、防

災士の資格のある齋藤委員を推薦することになりました。 

資料５ 新潟市防災会議委員の推薦について（依頼） 

（６）秋葉区自治協議会委員推薦会議構成員の選出について 

   地域総務課長から、秋葉区自治協議会委員推薦会議運営要綱について説明があり、委員の互

選により第１号委員から小林委員、蓮沼委員、田中委員、佐々木(富)委員、湯田委員、佐藤委

員の６名、第２号委員から本多委員、荒井委員の２名、第３号委員から渡邉(彩)委員、島倉委

員の２名、計１０名が選出されました。 

資料６ 秋葉区自治協議会委員推薦会議運営要綱 

（７）秋葉区自治協議会の部会活動について 

地域総務課長から、各部会の審議分野及び今年度の提案事業の取組みについて説明がありま

した。 

各委員は、どの部会に所属したいかを５月 17 日（金）までに事務局に報告することとし、次

回の本会議において部会編成を行うことになりました。 

資料７ 秋葉区自治協議会の部会活動など 

（８）秋葉区観光・交流戦略プラン 2019 について 

   産業振興課長から、観光・交流に関連する事業者・団体等が集まり、秋葉区観光・交流戦略

プランを策定し、これまでは事業者及び団体が単独で活動していたが、総合的に観光・交流に

取組む土台ができたと報告がありました。 
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   今後は、進捗管理のため「秋葉区観光・交流戦略会議」を年２回開催し、秋葉区の観光・交

流促進に取組んでいくと説明がありました。 

資料８ 新潟市秋葉区観光・交流戦略プラン 

（９）平成 30 年度秋葉区区バス利用状況について 

   地域総務課長から、平成 30 年度の区バス利用状況について、前年度に比べ乗車人数が増加し

ていると報告がありました。 

   委員からは、区内のイベント開催時に連携ができないかという意見や、高齢者のみ世帯の増

加や運転免許証の返納など、買い物に公的支援が必要な状況があるなどの意見がありました。 

資料９ 平成 30年度 秋葉区・区バス利用状況について 

（１０）その他 

ア 平成 31 年度秋葉区自治協議会全体会開催日程について 

    地域総務課長より、今年度の秋葉区自治協議会全体会の開催日程について説明がありまし

た。 

資料番号なし 平成 31年度秋葉区自治協議会（全体会）開催日程 

  イ BSN ぞっこんウィーク 

    BSN 新潟放送では、毎月第１週を「ぞっこん宣言ウィーク」と名付け、ひとつの自治体と連 

携し、ラジオ・テレビの各番組で、当該自治体の情報を発信する取り組みをしており、５月

６日からの１週間を「秋葉区ウィーク！」として、新津のグルメや小須戸のスリッパ卓球な

どが紹介されると地域総務課長から報告がありました。 

資料番号なし BSN 新潟放送 新潟市秋葉区ウィーク ５/６～１２ 

３ 閉会 

  副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


